

Une course en vélo à Cuba contre le terrorisme



La Havane, 24 janvier. (RHC).- Une centaine de cyclistes cubains se sont donné rendez-vous mardi prochain à Sancti-Spiritus, une ville en plein centre de notre île pour une course sur route contre le terrorisme.

Les organisateurs ont donné à cette compétition le nom de Fabio Di Celmo, un jeune italien tué dans un attentat à la bombe à La Havane, en septembre 1994.

La course qui est à sa 6e édition cette année est d'ores et déjà considérée comme l'un des principaux tournois du cyclisme de notre pays.

110 coureurs se sont inscrits pour cette coupe du cyclisme. Un chiffre record de participation pour le tournoi.

Les coureurs devront pédaler sur une distance de quelque 500 kilomètres, une bonne partie dans les montagnes de l'Escambray, parfois à 800 mètres par-dessus le niveau de la mer.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/153379-une-course-en-velo-a-cuba-contre-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba